

Nuevamente el reordenamiento monetario en el tapete de la mesa redonda



La Habana, 14 oct (RHC) El viceprimer ministro y titular de Economía, Alejandro Gil Fernández, y el jefe de la Comisión de Implementación de los Lineamientos, Marino Murillo Jorge, responderán este miércoles en la Mesa Redonda a las opiniones e inquietudes de la población sobre los importantes temas económicos analizados en programas anteriores, fundamentalmente el reordenamiento monetario.

Cubavisión, Cubavisión Internacional y **Radio Habana Cuba** transmitirán este programa a las 6:30 p.m. El Canal Educativo la retransmitirá al cierre. Además estará disponible en las redes sociales Facebook y YouTube.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/236701-nuevamente-el-reordenamiento-monetario-en-el-tapete-de-la-mesa-redonda>



Radio Habana Cuba